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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Pauli ,  Afonso 

REQUERIMENTO N°. 101112022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Intaestrutura 

Francisco Alves de Araújo, a recuperação com o encascalhamento da 

estrada da baixa frio do povoado Juá. 

Sala das Sessões, em 06 de setembro de 2022. 

José Abel Souza 
-Vereador - 



PaVADO (A) NASESSÃO 	(V.09

•

-q 
J9 oN»011 

vft,'S CONTRA._ 	 — 

MESA DA  

E 

É r ATEST O • E 

!R 
Seca 	ca n arnIntstrate• 

/ 
O PROT. N 

de 2042 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAU 1 AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 1012 /2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo, a recuperação com o encascalhamento da 

estrada do Lagerinho do povoado Juá. 

Sala das Sessões, em 06 de setembro de 2022. 

,775272,e- 
José Abel Souza 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO FONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 101312022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo, a recuperação com o encascalhamento da 

estrada do serrote do povoado Juá. 

Sala das Sessões, em 06 de setembro de 2022. 

7""C-V-2)-e- 
José Abel Souza 

Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1017 /2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Infraestrutura 

Francisco Alves de Araújo, a recuperação com o encascalhamento da 

estrada do Raso Velho do povoado Juá. 

Sala das Sessões, em 06 de setembro de 2022. 

José Abel Souza -Y-S2c--̀ :-Pb-
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFI. SO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1022/ 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus. Juntamente com 

o secretario de Infraestrutura, Francisco Alves de Araújo. Solicitando a 

recuperação da reforma da quadra esportiva do povoado Juá. Incluindo a 

cobertura. 

Sala das Sessões, 08 de setembro de 2022. 

José Abel Souza 	— 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A I SO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.1023  /2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o secretário de infraestrutura Francisco Alves de Araújo, 

possibilitando a recuperação de todas as vias internas do povoado Juá. 

Sala das Sessões, em 08 de setembro de 2022. 

José Abei Souza -Y—d54-C-b-
- Vereador - 
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